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Dipartimento di Scienze mediche e chirugiche
Corso di Laurea Magistrale in Medicina e Chirurgia

Biuni*e del l0-05,200fr , "..,t ,

Il giorno 10.03.2022 alle ore 12,00 si è tenuta in videoconfercnzala riunione telematica del
G-AQ del corso diLaurea Magistale in Medicina e Chirutgia con le parti interessate del
medesimo CdS per discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:
1. Scheda SUA-CDS A.A.2022/2023;

no ala fluffone:
PARTECIPANTI Presente Assente

giustificato

PROF. SSA MARIA FILOMENA
CAIAFFA (Presidente Corso di Laurea)

x

PROF. SSA LUIGIA TRABACE
(Componente GAQ)

x

PROF. ANTONIO AMBROSI
(Componente GAQ)

x

PROF. ARCANGELO LISO
(Componente GAQ)

x

PROF. NAZZARENO CAPITANIO
(Componente GAQ)

x

PROF. NICOLA TARIAGLIA
(Cootdinatore Tirocinio)

x

PROF. SSA ROBERTA VINCI
(Cootdinatore arìno di corso)

x

SIG.RA BEATRICE MARTINO
(Componente GAQ - Rappresentante

studenti Corso di Laurea)

x

DOTT. PIERLUIGI DE PAOLIS
(Presidente OMCeO FOGGIA)

x

DOTT. SSA LAUREA SILYESTRI S

(AOU POLICLINICO RIUNITI DI
FOGGIA - Dirigente Affan GeneraU. e

x



Rapporti Università)

Sig. ATTILIO MONTAGNA

(Servizio Management didattico di

Medicina)

x

Sig. ta COSTANTINA ALFIERI

(Servizio Management didattico di
Medicina)

x

DOTT.SSA MARIA FRANCESCA

(Servizio Studenti Area medica)

x

Sig.ra MARIA LOCO

(Servizio Tirocinio di A.teneo)

x

I1 Presidente del GAQ, Prof.ssa Maria Filomena Canffa, dichiara àperta.la seduta e itiziala
trattazione dei punti all' Ordine del giorno.

1) Scheda SUA-CDS lt.Ìt2022/2023;
Il Ptesidente nel salutare'cordialmente e fingràziare tutti gli intervenuti pone l'attenzlorte
sull'importanza del ruolo degli Ordini professionali, delle Struttute. sanitarie di riferimento
delle associazionT, degli studenti e più in generale di tutta la comunità di soggetti interessati,

nel processo di programmaztone dell'azione didattica e di formazione del Corso diLaurea.
Il Corso di studio in questi aflfi ha. sempre mantenuto un rapporto costante di
collaborazione
con le parti interessate in modo da avere un sguatdo dedicato e aggiotnato sui fabbisogni
espressi dal mondo del lavoro e dalla ttcerca scientifica e tecnologica, per interptetare al

meglio e gatanttte la piena coereflz^ tta le funzioni lavorative e i petcotsi formativi
proposti, vista anche la mission ptofessionalizzaflte del Corso di Laurea.

I1 Presidente tiferisce a tal proposito come la Scheda Unica -Annuile del Corso di Studio
(SUA CdS) sia il principale strumento funzionale alJra progettazione, alTa realizzazlone,

all'autovalutazione e alla r-progettazione del Corso di Studio e come in questa attività
l'ascolto deile parti sociali sia di fondamentale impofianza tanto nella fase di progettazione
del Corso di Studio quanto in quella di revisione
Infatti il GAQ dtiene indispensabile coinvolgere gli stakeholders del Corso di Laurea nel

processo di approfondimento, autovalatazione e fl-ptogettazione del Corso di Srudio.

Il Presidente del GAQ illustra la proposta della SUA Ci;S pet l'a.a.2022/2023 presentando

tutti i quadri d'interesse.
In particolare, riferi.sce il Presidente, il GAQ ha venfrcato l'efficacia della documentaztone

di pubblica evtdenzz al fine di poterne apprezzatela coerenza con gli obiettivi fotmativi del

CdS, in modo da offrire una visione più otganica rispetto alla funzione della figura del

medico- chirutgo nel contesto di lavoto, alla descdzione delle competenze associate al

profilo professionale e al quadro degli sbocchi occupazionali che la professione presenta.

Si è, pettanto, confermatala defirizione dei ptofili in uscita, delle funzioni nel contesto di

lavoro del medico- chirurgo e delle competeflze associate alla finzione, desctitte nella SUA-



CDS effettuando, laddove richiesti, solo piccoli intetventi di razionaTizzatone e

manutenzione del progetto formativo.

A1 termine della telazrone il Ptesiderite apre la discussione chiedendo al Presidente

dell'OMCeO di Foggia, dott. Pietluigi De Paolis, di intervenire.

il dcrtt. De Pac.rlis nel nngtaziare la prof.ssa Cataita per f ian'ito, esprime vivo

^pptezzamento 
per il Cc,rso di Laurea in relazi.one alla qualità dell'offetta formatir.'a e della

dr.irrri., erogtta.
Inoltre, sottolinea gli ottimi risultati formativi degli studenti, rilevabili nell'ambito dello

svolgimento del tirocinio abilitante, in particolare presso gii studi della medicina del

terriiorio. Lo standard formativo di alto livello, condnua il dott. De Paolis, trova confetma

inoltre nello spessote delle tesi formulate per le sedute di laurea e la gtande padronanza

quindi delh mìteria daparte degli studenti, pertanto esprime Parere favotevole in merito

alla SUA-CDS det Corso di LaureaMagistrale in Medicina e Chirutgia petl'a.a.2022/2023.

Dopo l'intervento del Presidente dell'OMCeO di Foggia, anche i componenti del GAQ
formulano parere positivo rispetto al documento presentato, ritenendo valido il progetto

formativo sin qui adottato anche in rappotto alla qualità delle conos celrze acquisite e delle

capacità. professionali maturate degli studenti.

-A. parere d.i tutti gli intervenuti, merita bf,ttavta particolate attenzione la situazione delle

risàrr. ristrutturali del Corso di Laurea in rapporto alle ptospettive di crescita individuate

non solo in termini di iscritti ma tnche tn relaztone alla qualità offerta delle attività

didattiche ftontali e ptofession ahzzantt.

La prof.ssa Cuaffariferisce come sul tema delle strutture e delle riscirse umane del Cotso di

Lairea si stiano adoperando gli organi interessati a livello di Dipatimento e di.{teneo e

come nei prossimi anntla situazione siano destinata a migliot^te e 
^ 

consolidarsi atftaverso

la costruzione del nuovo Polo deila didattica di area medica.

Fl' cli tntla ovrdenzl;, tuttavia, concludc la prof.ssa Cauttta, che gli sforzi che si stanno

prof1rnclendo siano volti a favorire, attraverso la crescita del Ccirso di l-aurea, il ruolo

sociale dell'L'lniversità c1i Foggia rlei confrr-inti dei giovani di Capitan^ta e della formazione.

cli professionisti qLlanto mai richiesti e necessati per le attività sanitatie volte a1la

cirfatlinanza

Non essendoci null'altto da discutete, Ia d.unione termina alle ote 15,00.

Il Presidente det Cotso di Laurea in Medicina e Chitutgia

Prof.ssa Maria Filomena Caraffa
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